

2025年8月

サッカー関係者、保護者のみなさま

一般社団法人浦安市サッカー協会
四種委員会 委員長 沼野建児

【四種委員会主催の試合における関係者以外撮影禁止について】（お願い）

～選手の写真・動画の悪質なSNS投稿は絶対に許しません～

いつも選手たちの活動にご協力いただきありがとうございます。間もなく夏休みも終わり9月から多くの試合が開催されます。については、9月からのシーズンに向けて、皆様にご協力のお願いがあります。

昨今、アスリートの写真、動画の性的ハラスメントが国内外で広く話題にされています。今やその被害はジュニア世代にも広がるのではないか、と不安に思っている保護者や関係者の方が多数おられます。

浦安市の選手たちはサッカーを純粋に楽しんでいます。その選手たちがサッカーを楽しむために、大人たちは安心してサッカーに取り組める環境を守っていく必要があります。盗撮はもちろん、選手たちを撮影した写真・動画をSNS等に無断で投稿、性的目的の拡散などは、選手、ご家族、関係者を深く傷つける悪質で卑劣な行為であり、絶対に許されるものではありません。

浦安市サッカー協会四種委員会では、すべての選手、ご家族、関係者が競技に集中し、サッカーを心から楽しめる環境を守るため、サッカー協会主催の大会、試合において、下記のような対応をすることいたします。

この問題に対峙するにあたっては、関係者の皆様のご理解が欠かせません。選手たちが安心してサッカーを楽しめる環境を守るため、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

- 浦安市サッカー協会四種委員会が主催する全ての試合は、関係者以外撮影禁止（スマートフォン、カメラ、ビデオカメラなどによる）とする。（※1）
- 撮影する際は、該当クラブのスタッフ、もしくは大会運営本部から指定のビブス、または許可証を装着の上、指定の場所から撮影をする。（※2）
- 指定のビブス等を装着せずに撮影している場合は、該当クラブまたは本部スタッフが声をかけ対応する。

※1 アップ場、控えエリアなどの撮影は本規定の対象ではありません。

※2 撮影指定の場所は各カテゴリーや大会ごとに異なるので、該当クラブまたは本部にご確認ください。